# Ministerio se Ahorra 75 mil Cols. en Alquileres

damente setenta y cinco mil colones anuales, significa para el Ministerio de Trabajo quedarse en el décimo-tercer piso del recien construido edificio del Mi-nisterio del Interior, en el Centro de Gobierno, en vez de buscar otro lugar para trasladarse

Lo anterior fue expresado por los titulares del Ramo, doctores Julio Alfredo Samayoa h. y Mi-guel Alejandro Gallegos, ministro y subsecretario, respectivamente, al refe-rirse a una noticia publi-cada ayer, referente a la desocupación de las dependencias que funcionaban en el Palacio Legislativo.

Indican los funcionarios que para alojar las ofici-

Un ahorro de aproxima-amente setenta y cinco ill colones anuales, signi-ca para el Ministerio de rabajo quedarse en el dé-imo-tercer piso del recién imo-tercer piso del recién controlle addition de la ministrativa de la lones en concepto de pago de alquiler.

Manifiesta el Dr. Sa-mayoa h. que la facilidad del traslado al nuevo edifi-cio es una colaboración del Ministerio del Interior ese local han sido instaladas oficinas administrativas, ya que el servicio general para el público, especialmente las relaciones obrero-patronales, las actividades de Previsión So-cial y de Inspección Agricola, Comercial e In-dustrial, continúa prestán-

-Favor pase a la página 28.



OFRENDAN VIDAS.— Cuatro soldados del 5º Destacamento de Cojutepeque, ofrendaron sus vi-das el viernes al tratar de rescatar los cadáveres de 7 compañeros suyos que se hallaban en el cantón El Salitre, San José Guayabal, a 20 kilómetros al oriente de la capital. Los cadáveres fueron rescatados en una operación militar posterior. De izquierda a derecha: Margarito Abilio Martinez Pérez, de 19 años; Rodolfo Iraheta Alonso, de 22; José Antonio Cruz, de 18 y Carlos Alva-

En Santa Ana

# Presos Gerente y Cajero Acusados de una Estafa

rente y el Cajero de la agencia del Banco Hipotecario de esta ciudad, fueron consignados ayer al Juzgado Primero de lo Pe-nal acusados por estafas

ZACATECOLUCA.— Oscar Tomás Bernabé Maravilla, de 18 años, fue secuestrado el domingo y hallado muerto de un balaro en la carto el control de un balaro en la carto el control de un balaro en la carto el lazo, en el cantón "Los Marranitos

El hallazgo del cadáver lo hicieron familiares de la victima, en el camino que de dicho lugar al cantón "El Flor". Tenía una le-sión de bala en la sien izquierda.

Fue secuestrado a las 9 de la mañana, según informaron las autoridades judiciales, de su casa en el cantón citado. Varios desconocidos llegaron al lugar y preguntaron por la víctima, que se encon-traba platicando con familiares suyos. Al identificarlo, se lo llevaron con rumbo desconocido. Una hora después, lo encontraron muerto en el lu-

lones, de acuerdo con las diligencias extrajudiciales.

Se trata de José Fidias Galdámez, de unos 70 años y José Luis Francia Alvarepuestos por la suma de 190 mil dólares, con el pro-pósito de que las unidades no dejen de trabajar cuando tengan algún de-Joven Secuestrado próximo a jubilarse y el se-gundo, Cajero de esa instigundo, Cajero de esa insti-tución bancaria.

Como ofendidos por las estafas aparecen el mismo Banco Hipotecario, que re-clama la suma de 927.000 colones en efectivo y don Rafael Menéndez Castro, conocido caficultor, que ha sido víctima de una pér-dida de 400.000 colones o sea un total de un millón 127 mil colones.

Respecto a cómo se ori-ginaban las estafas, aún no se han podido lograr infor-mes judiciales detallados, extrajudicialmente pero extrajudicialmente se supo que el principal autor de tales delitos es Andrés Abelino Casta-neda, (reo ausente), de unos 35 años, a quien seña-lan como autor intelectual y material de los hechos. Afirman que Castaneda era administrador con am-plios poderes de los bienes del señor Menéndez Cas tro, que se encuentra en el

exterior y quien había de-jado al frente de sus negocios al citado Castaneda

cios al citado Castaneda.

También, en los corrillos
judiciales se han tenido datos acerca de que Galdámez confíaba en la
confíaba en la
ca Alvarez, de manera
honorabilidad de Castaneda y aprobaba los retineda y aprobaba los retipros que por cualquier la ha trabajado en el
pretexto hacia el reo Banco Hipotecario.

lo que tramaba dicho individuo.

### Todo Está Tomando su **Nivel Dice Vocero PDC**

"Todo está tomando su nivel y estamos llegando a la normalidad dentro de la Asamblea'', expresó ayer el diputado-vocero del PDC en el Palacio Legislativo, en entrevista con los periodistas.

Dijo a EL DIARIO DE HOY que "la instalación legal de la Asamblea Constituyente será hasta el jueves 22 de abril. La Co-misión de Debates es la que presidirá la sesión de la instalación. Puede ha-ber ceremonia protocola-ria simple durante la instalación de los diputa-

También detalla que podría discutirse primeramente, después de la elec-ción de la directiva de la Asamblea, sobre la forma-ción del nuevo gobierno y agrega que tenían hasta el lo, de mayo para ello, Pero todo está sujeto a las negociaciones. "Tenemos hasta el jueves para deci-dir la directiva de la Constituyente y hasta el 10. de mayo para decidir sobre el nuevo gobierno", reiteró.

## DESMIENTE NOTICIA

Al preguntarle qué había de cierto en declaraciones suyas que aparecieron ayer en otro matutino, so-bre que el PDC se retiraria de la Asamblea Consti-tuyente, si no se llegaba a un arreglo, contestó que "eso es un mentira. Yo no he hecho tales declara-ciones. Nunca hemos dicho tal cosa. Muchas veces me han preguntado sobre un posible retiro de la Demo-cracia Cristiana, y noso-tros nunca hemos declarado nada al res-pecto. Esa noticia es pecto. falsa".

CO-PARTICIPACION Nuevamente declara que los tres partidos que alcanzaron mayoría de votos en las elecciones, de-b e n p a r t i c i p a r conjuntamente en el nuevo gobierno. "Debe haber coparticipación, co-responsabilidad para legislar y resolver los problemas del país'', subraya.

Pueden haber varias fórmulas para la elección de un presidente provisional o una junta o cualquier otra fórmula. Los tres partidos con mayoría de votos, de-ben participar en esa elec-ción. Tiene que haber un consenso, manifestó.

"Esta sesión que acaba le terminar es un paso positivo para un posible arreglo de los partidos políticos. Lo que en esta sesión se haya librado, es un indicio de que las negociaciones caminan mejor, que existe voluntad para un posible entendi-miento", dijo al pregunta-rle cómo van las negociaciones sobre la formación de un gobierno de unidad nacional

Asimismo informó que posiblemente se realizará reunión del PDC con los partidos ARENA y PCN. "Se tiene que buscar una formula para la elección de un presidente provisional, para el vicepresidente o para una junta de gobierno. No descartamos ninguna fórmula en sí. Hace algunos dias la derecha planteaba la participa-Asimismo informó que Hace algunos das la derecha planteaba la participación con la DC en el
gobierno de ellos. Nosotros
nablamos de un co-gobierno real. Y eso és muy
distinto, muy diferente.
Espero que estemos más cerca en esto de una co-participación".

#### Recolectores de Basura Veinte camiones reco-lectores de basura adquiri-dos por la municipalidad nan sido comprados en Ar-

**En Mayo Llegan Camiones** 

capitalina, llegarán al país en mayo

Con las nuevas unida-des, la alcaldía contará con un total de 50 camiones para atender el servicio en la capital y sus alrededo-res. Es decir, que el pro-blema de la basura en calles, zonas de los mercados, plazas, estadios y o-tros centros de concentración pública, tendrá que desaparecer en buena parte.

Los nuevos camiones

nan sido comprados en Ar-gentina a un costo de l mi-llón 116 mil dólares. Los vehículos son de sistema moderno de trabajo y con una capacidad para 15 me-tros cúbicos de carga; son construidos en chesa de construidos en chapa de acero

En el contrato de com-pra de los camiones se in-cluye la adquisición de repuestos por la suma de

-Favor pase a la página 28.

Mañana Empieza Semana Cultural de Secretaria

Mañana comienza la Semana Cultural de la Secretaria que se realizará del 21 al 25 del presente mes, con diversos actos culturales, informan directivas de la Asociación de Secreta-rias Ejecutivas Salvadore-

El próximo sábado se ele irá a la Secretaria Na-cional de 1982, que resul-tará nominada dentro de un grupo de finalistas del concurso que se ha realizado a nivel nacional. Los eventos se han proyectado con motivo del Dia de la Secretaria.

Mañana miércoles, en el auditorio de La Cen-troamericana, se realizará una conferencia literaria a una conterencia literaria a cargo del Dr. David Escobar Galindo. Será a las 4:30 de la tarde. Esa misma fecha se hará el reconocimiento especial a las socias de ASES que han cumpildo 10 años dentro de la entidad. Ellas son: Maria Isabel Pantoja de Carranza. Sonia Maribel Carranza, Sonia Maribel Varela de Larin, Marina Antonia de López y Ana Yolanda Ticas Colorado.

El jueves 22, se efec-tuará la conferencia "Importancia de la Superación Personal", a cargo de María Teresa Guevara de López. Será a las 4:30 de la tarde, en el local de la Casa de la Secretaria. Sá-bado 24, a las 4 de la tarde en el Hotel Camino Real, se realizará el acto de pro-clamación de la Secretaria del Año. Domingo 25, a las 9 de la mañana, en la Igle-sia El Carmen se efec-tuará una Misa de Acción

Informan por otra parte ue "ASES ha trabajado que "ASES ha trabaja" desde su fundación, por lograr la meta de sus objetiyos: incrementar la habilidad, capacidad y efi-ciencia de las secretarias del país, promoviendo el intercambio de ideas y conocimientos que permitan mejorar sus niveles profesionales y culturales

verificado diversas actividades, concientizando a las secretarias para lograr la superación del gremio. La firma Torogoz ha creado el premio "Rosa Torogoz", que cada dos años es patrocinado por ASES, y que será en-tregado a la secretaria que obtenga el primer lugar en el concurso anual que se realiza tradicionalmente.



SECRETARIAS PARLAMENTARIAS.— Estas señoras y señoritas son las secretarias parlamentarias que colaborarán con la nueva Asamblea Constituyente. Ayer estuvieron presentes, durante la sesión de trabajo que realizó la Junta Preparatoria y los diputados.